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＜３月号企画＞ 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

【２００７年予想結果】 

＊身近な所から、「我が家の今年」を予想してみましょう。 

①娘二人は社会人として順調に働き、父親は楽隠居の生活で～す（^̂； 

②奥さまはダイエットに成功し、へそくりも出来ました。めでたし、めでたし・・・・ 

③家族で海外旅行は、ありえません！国内旅行も40％くらいの予想です。 

この分野は大はずれでした。(̂ ；̂次女が化粧品会社の営業を辞め、建設業の事務職へと転職。

連れ添いは通勤途上の労働災害事故で現在も入院中、楽隠居なんてとんでもない。そんな訳で、

旅行は全くありませ～ん！ 

＊次には「国内の政治と経済」ですね！ 

①衆参同時選挙で、自民党の圧勝です。総理大臣は替わりたくても替われません。 

②でも、２～３人の大臣が閣僚辞任です。（延命措置には不可欠でしょう） 

③円高傾向にはなりそうですが、105～110円のあたりで落ち着きます。 

④問題は、金利がじわじわと上がりだし、大型の倒産が今年後半に集中します。 

此処も大はずれです。総理大臣はさっさと辞められました(̂ ；̂ 

（閣僚の辞任については予想通りでしたが、自殺者まで出るとは・・・） 

④円高傾向ではありますが、大型倒産はあまり見られませんでした。 

＊そして、「スポーツの世界」からの予測です。 

①松坂くんは12～14勝（10敗位！）で、残念ながら15勝には届きません。 

②ゴジラ（松井）の完全復活！イチローも連続200本安打を達成します。 

③井川も10勝ライン到達です。 

④女子水泳界に大きな星（世界記録）が現れます。 

⑤サッカーは不作の年、しばらくは耐え忍ばねば・・・ 

⑥（で、阪神はどうしたかって？ 勿論今年も優勝（2軍）です！） 

①の結果は皆さんご存知の通り、15勝12敗でした。思ったよりも、頑張っていました。（運の

強い星の元に生まれています）②⑤はOK、でも③④が外れです。 

⑥はジャイアンツにゆずっていますが、中日もなかなか強かったですね！ 

＊いよいよ「海外での出来事」の予想！ 

①ロシアで、大きな政局異変が起こります。アメリカでは又しても大洪水！ 
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②イギリスの諜報機関が活躍（007の復活）中国は、ますます大国への道を歩みます。 

③北朝鮮よりも、バルカン半島やインド周辺で、軍事衝突や異変が起きるかも？ 

いよいよ、プーチンさんも引退かと思ったら、院政を敷くようです。②は予想通り、頑張って

います。③では、パキスタンで「ブット女史の暗殺！」という政局異変が起こりました。 

昨年の予想、点数をつけると55点ぐらいです。（不合格！） 

で、２００８年の予想もしなければいけません。 

 

【２００８年予想】 

＊まずは「我が家の予想」から・・・ 

今年こそ楽隠居の世界を実現し、旅行も行きた～い(̂ ；̂娘たちには、そろそろ自立の生

活を期待したいものです。 

＊「国内の政治と経済」です。 

政局については、秋口から荒れ模様になってきます。年金問題が政局に影を落とし、民主

党も対応で迷走しそうです。株価下落が日本経済に大きなダメージを与え、長期的な不景

気になります。北海道のサミットでは、予期せぬ出来事が起こります。 

＊「スポーツの世界」はオリンピックの話題で持ちきりです。Qちゃんが完全復活、マラソンで

銀メダル。でも金メダル数は10個くらいにとどまりそうです。お家芸の柔道と体操の 

不振が・・・・野球、これは優勝間違いなしでしょう(̂ ；̂ 

＊「海外での出来事」のトップは大統領選挙です。アメリカ初の女性大統領が誕生です(̂ )̂しか

し、経済建直しに失敗し、国内不安が発生します。インドネシアの鳥インフルエンザが周

辺諸国に飛び火し、大騒ぎです。東南アジアへの旅行、安全にいける国が少なくなってい

ます。 

ということで、今年もよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

【２００７年予想結果】 

＊政治   

安部政権の支持率は下がりっぱなしですが、意外と粘り強く、トカゲの尻尾切で今年1年は乗り

切ります。野党も民主党をはじめとして「自民」体質の不祥事が7月の総選挙前に発覚し、対応

のまずさで国民の支持を得られず、選挙は僅差ですが自公が勝ちます。 

残念！大外れでした。阿部政権は大臣の不祥事が続き、参院選での大敗北で、ねじれ国会が

生まれ、さらに首相の無責任な突然の辞任まで全く予想できませんでした。 

年明けから教育問題では少子化対策で大学、高専の統廃合が加速しそうです。教員の研究室廃止

（企業並みにオープンスペースになるか、ブース制になる）が始まる年でもあります。しかし、小   

中学校でのいじめ問題は収まりが見えず、保護者教育が検討されるでしょう。 

教員の研究室廃止は短大での一室二人制の噂は聞きましたが、まだ先のようです。個室制度

は続きます。いじめ問題についての保護者教育もまだ機運ではないようです。 
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＊国際 

９月に北朝鮮がミサイルを発射し、1発が日本領土内に着弾します。核弾頭はつけていなかった

けれども、小規模被害が出ます。政府の指示系統がうまく機能しなかったことが国会で問題にな

り、緊急防衛法案が審議されます。国会では、わが国を狙ったのか、兵器の誤動作によるものか

が議論されるばかりであり、政府も調査や外交ルートによる対応に終始して、反撃体制を取らな

いので、国民から不満が出ます。このため、北朝鮮側の思惑通り拉致問題は暫く棚上げ状態にな

るでしょう。 

全くの大外れというよりフィクションで終わることを期待していました。米朝の接近で拉致

問題の実質棚上げが続くことは明らかで、これだけは当たりました。 
＊社会 
陰惨な事件が今年も続きます。年明けはバラバラ事件から始まりましたが、それに負けず劣らず

の事件が10月頃発覚します。テレビなどでおなじみの有名人の犯罪が世間を騒がすことになるで

しょう。 

陰惨な事件は 12 月の佐世保発砲事件に至るまで、数々ありました。当たるのが当然のよう
な予想でした。有名人の犯罪は大麻所持事件程度ですが、まあ当たったかと。 

５月に関東地方を中規模の地震が襲います。家屋倒壊や火災の被害は少なかったが、多くの勤労

者の帰宅時に当たったため、交通機関の混乱や停電によるパニックの死者が出ます。インターネ

ットからデマ情報が流され、暴徒や自警団の過剰な反応が事件を引き起こします。11月に東海の

小都市から細菌テロ騒動が始まります。これが各地に飛び火し、ダイレクトメールの破棄騒動に

なります。国際テロの可能性があるということで、米国から専門家が招聘されます。しかし、 

解決は長引き今年中にはなされません。 

これは大外れです。外れてよかったというところ。 
日本記者クラブ：小生は、10問中７問的中したようで、確率は 70%でした。 
【２００８年予想】 
＊政治 
 福田政権は短期に終わりそうながら、野党との微妙な駆け引きとバランスの上で続いて行くでし

ょう。これは自民党内の後継者が 1人に絞れない事情にもよります。また、民主党も一枚岩でな
い弱点が露呈し、昨年のような勢いはなくなるでしょう。民主党は 7月の総選挙後に分裂し、自
民党への合流グループが生まれます。 
＊国際 
 先進国に向けた国際テロが再び勃発します。洞爺湖サミットの前後が危険のようです。8 月にロ
ンドンとパリで同時爆破テロがあり、日本も厳戒態勢が敷かれます。東京でも自動車爆破テロが

発生しますが、これは日本人の模倣犯の仕業と分かるでしょう。 
北朝鮮は後継者問題が浮き彫りにされ、内部での事件がひそかに報道されます。 
＊社会 
 一族に犯人のいる陰惨な事件がさらに広がっていきます。 
 原因不明の致死性インフルエンザが北東アジアで発生し、ワクチンが有効でないため国内でパニ

ック状態が発生しますが、囲い込みが成功して 3ヶ月ほどで終焉するでしょう。 
残念ですが、仲間由紀恵が婚約発表します。 
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【２００７年予想結果】 

＊物書きになる。（作家デビューする） 
これは一朝一夕に・・・という訳にはいきませんよね。前向きにがんばってはいます。 

＊日本舞踊の生徒を増やす。 
   まだ見習いの先生なので、生徒さんもわんさか・・とはいきませんでした。幼稚園のお話が

だめになって、数人に教えているだけ・・・でも、今年はぜったいに生徒さん募集するつも

りです。もう少し時間が必要ですね。 
＊俳句で何らかの賞を取る。 
   これはぜんぜんだめ。何しろ賞と名の付くものに投句していないのだから。今年こそ！に 

終わってしまいました。 
という訳で、まったく予想に反した、情けない結果に終わりました。 
今年にかけたいと思います～。   
 
 
 
【２００７年予想結果】 

去年の年末から、いろんな残酷な事件が相次いだけれど、こういう事件や、児童虐待などの事件は、

起こらないで欲しいと願う。でも、やっぱり今の世相は、人と関わり合うことが上手くいかなくて、

何らかの問題を解決しようとする時に、想像力が欠如してる。 
ただ、本来他人と関わることは、そんなにたやすくないはずで、イヤな思いをしたり、思いがけず

人を傷つけたりしてるんですよね。そのなかで、自分を見つめて他人を受け入れていく、ってのが

人と関わる醍醐味だと思います。人を傷つけ殺め、その存在を目の前から消しても、何も根本的な

解決にならない、私の親や友達はどう思うだろう、この憎い相手の親や友達はどう思うだろう、そ

ういう部分に思いを馳せながら、みんなが生きていかなきゃいけないと思います。 
で、悲しいけど、残虐な事件も起きるし、少年犯罪も起きるし弱者である子どもや老人が犠牲にな

ることも止まないと予測。格差社会も進むんだろうな。 
あ～、流れ的に、楽しいことや嬉しいことの予想がつかなくなってしまった。。 
 
悲しいことに、最近ではもうあまり驚かなくなってしまうほど虐待の事件は続きますね。。驚かな

いけど悲しくなります。 
話は変わりますが、大学で幼稚園や保育園、障害児施設など、5ヶ所に実習に行ってきました。 
そこでは、虐待疑いで要観察の子どもや、養育拒否されている子に会いました。 
現実には、虐待の問題はそこらじゅうに普通にある、ということを実感してきました。 
正直にいうと、この子たちは思春期にはどうしているんだろう、ととても心配になってしまいま

した。。。 
私の予想はさておき、去年を振り返ると、偽造の発覚、露見という 1年だったような気がします。 
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また少年犯罪や残虐な事件、それも家族間での事件が多かったような印象があります。 
去年の予想で、楽しいことや嬉しいことの予想がつかない、と言っていますが今となっても、楽

しいことや嬉しいことがパッと思い出せません。健忘症か!? 
いや、個人レベルではたくさんありましたよ、念のため（笑） 

 
 
 

【２００７年ミスチル予想結果】 

＊ミスチルは３月アルバム発売、以後ツアーと予定がいっぱいで予想の入る余地なし。秋から冬に

かけてシングルを出す。ミスチル第２期黄金時代が来るが桜井シは暗いモードに入る。 
ミスチルはきちんと３月にアルバム発売！秋にもきちんとシングルを出しました！ 
でもまぁこんなのはファンならある程度予想はつくんで予定みたいなもんです。 
ミスチルは安定調和の一年でした。桜井シは暗いモードに入らず案外元気でした。ミスチル

黄金期は、まぁそう言えなくもないかなって程度でした。 
＊ＢａｎｋＢａｎｄは今年こそつま恋はなし。３００人くらいの小さい会場で年末にライブを行う、

って予想だったんだけど、フライデーされた小林武史と一青窈のせいでＢａｎｋＢａｎｄとしての

表立った活動は全くないかも。ＡｐＢａｎｋの活動面でこれって影響が出ると思う。悲しくてやり

きれない。 
小林武史は離婚しました。一青窈はフェスのメンバーからはずれました。フェスは例年通り

開催が決まったけれど、台風で二日間中止。この中止を当てたらすごかった、ってかこうい

うの当てたら予想じゃなくて予言ですよね～！ 
【２００８年ミスチル予想】 

５月と１１月にシングルを出します。そして、な、なんと２年続けてアルバムを出します！ 
桜井くんの個人的活動が増える。ＣＭ出演がある！ 
つま恋はもう決定しているので予想の入る余地なし。三日間順調に行われる。 
小林武史は一青窈と再婚する。しかし一青窈のフェス出演はない。 
 
【２００７年全般予想結果】 

＊秋に出すシングルで平井堅が大賞を取る。 
平井堅じゃなくてコブクロでした。 
今年も執念深く平井の堅ちゃんと予想します（別に好だからじゃありません。なんとなく） 

＊阪神は３位以内に入り、あれよあれよと日本シリーズに出場しちゃう(^^ゞ今年は中日に負けな
い鉄壁の２遊間を藤本と鳥谷が築く。 
楽天は３位以内は無理。３位になれなかったら辞任すると言っていた野村はずうずうしくまだ居座

るでしょう。今年は松井、井川くん両車輪で大活躍。井川は１０勝以上する。 
阪神は３位以内に入ったけど日本シリーズは中日でした。今年も巨人、中日、阪神の争いに

なるでしょう。３強３弱という形。阪神は優勝はしないけれど日本シリーズには出場する。

楽天は今年は３位に入ります。井川君は去年はぜんぜんダメでした。今年こそがんばれ！も

う予想じゃないね。期待期待。 
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＊ネット自殺って減らないと思うんですよね。死にたいと思った時に簡単便利な機能だから。みな

さんはどう思うか聞いてみたい。中性化の傾向はこの先どんどん進むと思うのですが。 
家族回帰については、汝の隣人を愛せよ的心持が幅を広げ、家族と世界を同じ線上で見れる若い人

たちが出てくる。 
社会情勢については当たったも当たんなかったもよくわかんないですけど、毎年同じような

こと思います。少しずつ少しずつ姿を変えていくのだと思います。社会がよくなっていくた

めの若きカリスマが登場することに期待しています。 
＊Vol.４８号で新会員さんが加入する！ 

これは一昨年の予想だったかな？大当たり！４８号でかずくんの加入がありました！はい、

もちろん勧誘しました～！！でもＤＧの流れ的に４８号は加入がある号だったんです。次は

６０号になる予定（それまでＤＧが存続していますように！）。 
 

☆ 日本記者クラブ「２００７年大予想」の答え合わせ ☆ 
２００７年もまた新聞記者たちの全問正解者も皆無だったそうです。 

正答率は発表されていませんが、ＤＧ会員は２４勝２６敗。惜しくも負け越してしまいました。 

なんたって一問目がやっかい。矢澤さん、すっごく残念！ 

矢澤 麻生太郎。しつこく、そう予想する。安倍さんは参議院選挙敗北の責任を取って辞任。

その前からの閣僚スキャンダルも向い風要因だった。ただし衆議院の解散までには至らず結局

自公政権は存続   ＜矢澤さんのコメント＞残念でした。中川の陰謀にやられた。 
 

１ 12月31日現在の首相は誰か→福田康夫 

正解者なし 

２ 7月の参院選の結果非改選議席も含め自公が過半数を維持するか→しない 

Cacco 自公は過半数を維持しない 
矢澤 過半数割れる 
３ 外国為替市場で１ドル＝100円を超える円高になることがあるか→ない 

由佳 そこまでの円高にはならないと思う 
日出彦 超えない。よく分かりませんが、国内の景気をよくするために超えて欲しくない 
がみっこ 年始めに日銀が利上げを見送った流れで、今年も低金利、円安の基調は続きますから、

これはなし。円安の追い風でトヨタやキャノンなどの国際企業は順調に業績を延ばすんでしょう

ね。それに比べて、国内マーケットでしか勝負できない建設業は・・・（汗） 
矢澤 ない。政権不安定、有事のドル高でアメリカ経済失速の懸念に拘らず円は安く推移 
４ 中国が人民元の再切り上げを行うか→行わない 

日出彦 行わない。中国政府って、切り上げずに頑張る方策をとるのでは 
Cacco 中国に留学してる息子の友達がいるんで、行わない 
矢澤 この一年はない。来年あたりはありそう。もう少し安い人民元で国内経済の基盤を作りたい 
５ 北朝鮮が再度核実験を行うか→行わない 

由佳 もう資金がないのでは？希望的観測で行わない 
日出彦 行わない。 希望的観測ですが、やったらイラク化だと思いますのでやらないと思います。   
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 本当はどうなるか分からないのが北朝鮮ですね 
Cacco しないしない！ 
矢澤 やらない。やる体力が残っていない。最初の核実験もかっこだけ。本当に成功したのかどう

か疑わしい 
６ フランス大統領選挙で初の女性大統領が誕生するか→しない 
矢澤 フランス人は意外と保守的だと思う。よって初の女性大統領はアメリカの方が先 
７ 村上春樹氏がノーベル文学賞を受賞するか→しない 
由佳 私は春樹作品は好きなんだけど、彼のライ麦畑でつかまえて、の訳は嫌い。翻訳の方向には   
 行かないで欲しい。ノーベル文学賞か、ないと思う 
日出彦 受賞しない。あれは結構根回しが必要のようですから、その辺でどうかと 
矢澤 ない、と思う。読んでないから分らない 
８ 厚労省発表の最新の国民栄養調査で喫煙率２５％を割るか→割る２４．２ 

由佳 わからないけど、割るんじゃない？ 
日出彦 ２５％を割る。 ＪＴは困るかもしれませんが、吸わない者の希望意見です 
９ 代理出産に関する法案が国会に提出されるか→されない 

日出彦 提出されない。 わが国はまだまだ保守的でしょう 
矢澤 されない。理由はないが、なんとなく 
１０ 米大リーグで松阪大輔が１５勝以上するか→１５勝１２敗 

日出彦 １５勝できる。折角だから２０勝はして欲しいですね 
がみっこ う～ん、これも微妙！横浜出身の松坂には頑張って貰いたいんですけど、あれだけの契

約金や年棒なんですから、それぐらいの成績残さないと、彼の後に続く選手達にシメシがつかな

いでしょう 
矢澤 する。２０勝して欲しい 
 
 
 
 

日本記者クラブ「200８年大予想」 

＊＊日出彦 
１は、なったら面白いという野次馬気分 
２は、最近だらけているので、昨年ほど人気がないのではと 
４は、１つ位当てたいと、本命狙い 
＊＊うさお 
高校生時代に最も嫌いだったのが、社会と呼ばれる科目だったです。日本史、世界史、地理、政

治、経済、倫理全て理解不能でした。大学受験のときは記憶すればいいやってことで日本史と世

界史を選んだが、年号と事件と内容の関連が今一良く理解できず、必死で覚えたが結局無駄だっ

た。会社に入っちゃえば、そんなことからは無縁さって思っていたら、社会動向や、株価、顧客

の会社の人事異動など、不得意分野の情報が無理やりに入ってくる。目から鼻に抜けるやつは、
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そんな情報を全部暗記している。出世するわけだな、こいつは･･･。畜生、意味わかんねえ!って
心の中で叫びながら、予想問題に答えます。 

 
１  １２月３１日現在、わが国の首相は誰か 

ｙｕｋｏ 小沢さんになっていただきたくないので、福田さんのまま（希望的予想）。本当はあまり 
興味がない 

由佳 麻生さん、かなぁ。まず福田さんではないと思います 
矢澤 小沢一郎 
Cacco のらりくらりとなんとか福田さんで続く 
日出彦 麻生太郎 
うさお 麻生さんかなあ･･･・小澤さんって、なんか悪るそうだし･･･ 
ＴＩＣＡ なんだかんだいっても自民党は負けなさそうだから、今のままってことで福田さん 
２  民主党の政権が生まれるか 

ｙｕｋｏ 生まれるかも。でも自民党を引きずり落とすことしか考えていないようで個人的には嫌 
いです 

由佳 生まれない。民主党内でごたごたしてしまって一致団結とならない 
矢澤 誕生する 
Cacco まだ生まれない。民主党もいまいちだもんね 
日出彦 生まれない 
うさお 無理そうな気がするなあ。押しが強いの小沢さんだけだもの 
ＴＩＣＡ 生まれない。人の揚げ足とっちゃあ自滅してる政党って感じがする。せっかくのチャン 
スを生かせず大事なひとつが勝てない男子ハンドボールチームと似てるし 
３  拉致問題が進展し、日朝国交正常化が実現するか 

ｙｕｋｏ しない 
由佳 拉致問題の進展は時間が経てば経つ程、難しくなってしまうでしょうね。。日朝国交は正常化 
というより、いろんな規制が敷かれた上での再開になるのでは 

矢澤 しない 
Cacco 実現しない 
日出彦 しない 
うさお ぜったい K国は認めないだろうし、頼りの米国は他人事だし、政治の道具に使われるだけ 
だろう 

ＴＩＣＡ しない。最近蓮池透さんをお見かけしませんが、お元気でしょうか 
４  新しい日銀総裁は誰か 

ｙｕｋｏ 全然わかりません 
由佳 日銀総裁？縁もないね～、わかりません。私の兄をオススメします（笑） 
矢澤 分からない 
Cacco 誰かって聞かれてもねぇ・・知識がなくて誰もイメージすることができません（汗） 
日出彦 植田和男 
うさお え～っ！わっかる訳無いじゃん！だってうさおはロバの耳だもん 
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ＴＩＣＡ 出鱈目にも答えられない。ここで全問正解が億にひとつもなくなる 
５  原油価格が０８年中に１バレル＝１２０ドルを越えることがあるか 

ｙｕｋｏ ない…と思います。でも、この状況では分からないかも。やっぱり「ない」にします 
由佳 そこまではいかない。希望を込めて 
矢澤 ある 
Cacco そこまではいかないんじゃないでしょうか？ 
日出彦 ある 
うさお こりゃ、直ぐにでも価格を上げてくるさ。この利権で食う企業がいっぱいいるし、議員さ

んもいっぱいいるし･･･。米国だけの景気をこれだけで挽回しようと図っているかもしれない。 
ＴＩＣＡ 越えない 

６  米大統領選でヒラリー・クリントン上院議員が当選するか 

ｙｕｋｏ たぶん、する。あんまり興味がない、勝つことにやっきになっている姿は醜くも見える 
由佳 多分、ヒラリーかな 
矢澤 しない 
Cacco しない。オバマ氏に敗れるから 
日出彦 しない 
うさお オバマ議員が米大統領に就任するが、すぐに暗殺され、ヒラリー議員が繰り上げに 
ＴＩＣＡ しない 
７  アメリカがイランを軍事攻撃するか 

ｙｕｋｏ しない 
由佳 しない。しないで欲しい。もっと他のことにお金をつかいましょう 
矢澤 しない 
Cacco しない 
日出彦 しない 
うさお これは多分ありません 
ＴＩＣＡ しない。しちゃだめ 
８  青色発光ダイオード開発者の中村修二カリフォルニア大教授がノーベル賞を受賞するか 

ｙｕｋｏ ノーベル賞に値する開発だと思いますが、訴訟問題もあるのでどうなのかな～。受賞し

ていただきたいですけど 
由佳 するといいよね～、でも予想できないっ 
矢澤 しない 
Cacco 受賞しない。田中さんが好き（って全然関係ないよね） 
日出彦 しない 
うさお あいつ生意気だから、取らせたくねえなあ。（ぐれてるうさお） 
ＴＩＣＡ する。最近、信号が変わったなって思ってたら、あれもそうなんだってね。きっと気が 
 つかないところでも沢山お世話になってるのでしょね 
９  ２年連続で国内最高気温が更新するか 

ｙｕｋｏ する 
由佳 しない。だって今こんなに寒いんだもん。夏も去年ほどではないのでは？ 
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矢澤 されるかも知れない、されないかも知れない 
Cacco なんとか歯止めがかかって更新しない（方がいいなぁ） 
日出彦 する 
うさお ぶりっかえしで、各所で国内最低気温が更新される。今年は北海道の雪が例年に比べて 
異常に多い。きっと、なまずが怒っており、鹿が宥められなかったんだ 

ＴＩＣＡ しない。出来れば冷夏でお願いしたい 
１０ 北京五輪の野球で星野ジャパンが金メダルを獲得するか 

ｙｕｋｏ する 
由佳 獲得するっ！熱い男だからね 
矢澤 して欲しい 
Cacco する（あんまり興味ないんだけど、元阪神の星野が監督だから一応応援します） 
日出彦 する 
うさお メダルは銀だな。日本は意気込みはいいのだが、期待感のプレッシャーに弱いので、とん

でもないとこでポカが出そう 
ＴＩＣＡ する。頑張れ！ニッポン！  
 

２００８年のＤＧも大予想だっ！ 

１ 新コーナーが１０以上出来るか      

ｙｕｋｏ １０以上はどうかな。５なら出来る 
由佳 うーむ、１０個以内だと思う 
矢澤 出来て欲しい 
Cacco 日出彦さんとＴＩＣＡさんがばんばん増やして１０以上できる。 
日出彦 できる（頑張っている人が多いから） 
かず 今の勢いならたぶん１０以上できると思います 
うさお トマソン隊みたいに、びみょーにタイトルが変化するのを、１コーナーって数えてくれれば、

出来ます。うさおがします 

ＴＩＣＡ  微妙なとこだけど、出来るにしよ 

２ 会員が増えるか 

ｙｕｋｏ 増える 
由佳 Yes!! 
矢澤 増えて欲しい 
Cacco 新会員さんは６０号で誕生する 
日出彦 増えるのではないか？ 
かず 増えるのはうれしいですけれど、どっちかというと増えないのではないでしょうか 
うさお 増えそうな気がするなあ・・・ 

ＴＩＣＡ 増える。誘えば入りそうな人があそことあそこにいる 

３ 毎回連載の個人のコーナーは５つ以上あるか  

ｙｕｋｏ ある 
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由佳 ある！これはきっとある！ 
矢澤 会員努力を期待 
Cacco あると思う。頑張る 
日出彦 ある（頑張っている人が多いから） 
かず あると思います 
うさお びみょーにタイトルが変化するのを、１コーナーって数えてくれれば、５つ出来ます。(こ
ら、こら･･･) 

ＴＩＣＡ よっぽどのことがない限り５つは行く。 

４ 由佳ちゃんに３人目が出来るか      

ｙｕｋｏ ・・・一休ちゃんもいるし・・ 
由佳 なんじゃーそりゃー！次はじんじんが産みます！（きっぱり！） 
矢澤 分からない 
Cacco ３人目はすでに誕生してる（一休くん）ので４人目ができる 
日出彦 分からないけど、ありそう 
かず がんばってください！！ 
うさお ･･･。･･･。やっぱり、今度は女の子が欲しいんだろうね･･･ 
ＴＩＣＡ  学生稼業が忙しそうだから２～３年は休憩して、４年後辺りにまたすっぽーんと… 

５ 年間６冊を発行出来るか         

ｙｕｋｏ 締切が守られれば、出来る 
由佳 できる！きっとできる！ 
矢澤 協力します 
Cacco できる（はず） 
日出彦 出来ると思うけど、編集氏は厳しいのでは？ 
かず 編集さんが大変でしょうから何冊でもいいのです。年５冊発行でもいいと思います 
うさお 皆さんの原稿の出次第ですから、無理かも･･･うさおが･･･ 
ＴＩＣＡ 出す！ 

６ 一年間で一度も誌上に登場しない会員はいるか（幽霊会員はのぞく）  

ｙｕｋｏ いない・・・と思う 
由佳  いる。。きっと、いる 
矢澤  ないと願う 
Cacco  いませんよ、もちろん。みんながんばる 
日出彦 いる 
かず それはわたしです！と言いたいところですが、映画カレンダー、なんとか続けるつもりです！

だから、いない 
うさお そんな人はドクガクの会員にはなりませんね。一家言ある人ばかりだから 

ＴＩＣＡ いーるってラー語使いたいけど、これ以上幽霊会員が増えないことを祈念し、いない 

７ 会員全体でライブに１０回以上行くか   

ｙｕｋｏ 行く 
由佳 省吾♪私１人で１０回行ってもいい。あれ？質問の答えになってない？ 
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矢澤  ？ 
Cacco 日出彦さんとかずくんとＴＩＣＡさんがばんばん行く 
日出彦 １０回は無理と思う 
かず 会員さん全体なら軽くクリアだと思います 
うさお ライブ？ラーメンズの?そんなに公演しないんじゃないかなあ。えっ、みゆきさん?しない
んじゃないかなあ?数を稼ぎそうなのはかずちゃんだけれども･･･ 

ＴＩＣＡ 行く。ラーメンズは今年はなさそうでつまらん、つまらん 

８ ＤＧのページ数が９０枚を越えるか    

ｙｕｋｏ 越えると思う 
由佳 越えます。余裕で越えるでしょう 
矢澤 厚ければ良いというものでもない 
Cacco もちろん越えない。越えたらホッチキスが止まらないのでちょー困る（汗） 
日出彦 瞬間風速では越えると思う 
かず 今くらいのページ数で安定します 
うさお 大きなホチキスの弾がありません。製本機を手に入れないと。印刷やさんができちゃうな 

ＴＩＣＡ ホッチキス問題があるから、越えそうになったら私のを落とすので越えない 

９ 今年の読書チャンピオンは誰か 

ｙｕｋｏ ｙｕｋｏ・・今までリストに参加してませんでしたm(__)m 今年はやります！ 
由佳 絶対健ちゃん！賭けてもいいっ☆ 
矢澤 うさおさん 
Cacco とあるところから今年はｙｕｋｏさんが頑張るとの情報入手。だから勿論ｙｕｋｏさん！ 
日出彦 予想つかない（自分でないことは確か） 
かず わたしじゃないのは確かだから、うさおさんかなぁ。うさおさんがんばってください 
うさお 健ちゃんかなあ?でも、矢澤さんが退職して不思議研究家とデビューしたから矢澤さんか    
 も 
ＴＩＣＡ ちゃっちゃら読みの出来るうさおさんがやっぱり強い 

１０ 企画がない号が出るか         

ｙｕｋｏ 毎号企画がある方が楽しいので出ない 
由佳 出ない。いつも盛りだくさんです 
矢澤 分からない 
Cacco 企画ＴＩＣＡさんが燃えているので企画は毎回ちゃんとある 
日出彦 出ない 
かず 今まで企画がないときはなかったんじゃないかと思ってしまうくらいです。今年の企画は 
毎号ちゃんとあります 

うさお へっへっへっ、TICAさん次第ですぜ。毎号汗をかかなくちゃね 
ＴＩＣＡ コーネンキのせいか汗はかきっぱなしですぜ、へへっ。 

ってことで、毎回企画を出しますから 

みなさん、参加をお願いしまぁす(̂-̂) ちゃんちゃん 


